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INDICAÇÃO Nº 570 /2021 

 

 
Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe para que seja 

oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, para determinar à 

Secretaria Responsável, limpeza das calçadas e lixeiras em torno da Escola Coronel 

Amâncio Bueno. 

 

JUSTIFICATIVA 

 
As calçadas em torno da escola Coronel Amâncio Bueno estão 

tomadas por sujeiras de resíduos de lixos e galhos de árvores secos, ou seja, eles 

secam caindo das árvores e ficando pelas calçadas assim como restos de lixos que 

caem das lixeiras, dificultado a passagem dos pedestres, como o fluxo nesse trecho é 

alto pela entrada e saída de alunos, eles precisam desviar o trajeto pela rua, pelo fato 

de ser impossível a passagem pela calçada, podendo causar acidente de 

atropelamento. 

É necessário que a Secretaria Responsável providencie a limpeza 

das mesmas, o mais rápido possível, para transmitir aos transeuntes segurança e um 

aspecto mais higiênico. 

Esse é um cuidado básico que todo Departamento Responsável 

deve manter de forma contínua, uma vez que é agradável seguro e bonito ver uma rua 

com suas guias e sarjetas em perfeitas condições de tráfego. 

Certos de contar com a costumeira atenção aguardamos medidas 

eficazes para solução do problema. 

 Gabinete do Vereador, 06 de dezembro de 2021  

a. VEREADOR WALTER LUIS TOZZI DE CAMARGO  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 07 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de dezembro de 2021. 

 
 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 


